

De notre correspondant à Nogent-sur-Marne (94), François JAUMEAU

La basse-cour tient salon à Issoire - 20 novembre 2010

Les 20 et 21 novembre, l'association des aviculteurs d'Issoire-Champeix (Puy-de-Dôme) tenait leur salon au boulodrome d'Issoire. Entre les récompenses de plus beau coq, lapin, poule, oie, les visiteurs pouvaient se restaurer, acheter un animal ou se procurer quelques renseignements.

Parmi toutes les espèces présentées, l'une d'entre elle a recueilli tous les suffrages.

La poule soie, originaire d'Asie, apparaît officiellement en France en 1852 et se reconnaît facilement par son plumage angora soyeux. Elle peut vivre jusqu'à 12 ans et pondre jusqu'à 150 oeufs durant les 8 premières années de sa vie.

Ce salon a ravi petits et grands, et permis une promenade dominicale malgré un temps plus que maussade.

Francois Jaumeau